

# Deutsche Riege für Berkheim steht

**Esslingen (red)** – Die Anmeldefrist für den Internationaler Jugendländerkampf der Frauen im Kunstturnen am 29. Juni in Esslingen-Berkheim ist abgelaufen. Nach Deutschland, Frankreich, Großbritannien und der Schweiz hat nun auch Griechenland gemeldet.

Das deutsche Team wurde nach der letzten Qualifikation beim Deutschlandpokal in Dortmund nominiert. Das Team besteht aus Kim Janas und Nadja Schulze aus Halle sowie Leah Grießer und Pauline Tratz aus Karlsruhe. Komplettiert wird das Team durch Antonia Aliche von der TG Böckingen. Aliche wird als Lokalmatadorin turnen, sie startet in der Bundesliga für den MTV Stuttgart und trainiert auch im Bundesstützpunkt Stuttgart, dem Kunst-Turn-Forum Stuttgart.